

Ministerio de Salud Pública expone ante el Parlamento los resultados sobre Casmu; ministra destaca un ahorro acumulado de 17 millones de dólares

Principal



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 122	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministerio-de-salud-publica-expone-ante-el-parlamento-los-resultados-sobre-casmu-ministra-destaca-un-ahorro-acumulado-de-17-millones-de-dolares_6864.php

php

MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA EXPONE ANTE EL PARLAMENTO LOS RESULTADOS SOBRE CASMU; MINISTRA DESTACA UN AHORRO ACUMULADO DE 17 MILLONES DE DÓLARES

Principal

Ministerio de Salud Pública expone ante el Parlamento los resultados sobre Casmu; ministra destaca un ahorro acumulado de 17 millones de dólares

El Parlamento recibe al Ministerio de Salud Pública, que presenta los sorprendentes resultados sobre Casmu; la ministra resalta un impresionante ahorro acumulado de 17 millones de dólares.

Presentación del Informe de Intervención en Casmu por parte del Ministerio de Salud Pública

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, compareció ante el Parlamento para presentar un informe sobre la intervención que su cartera lleva a cabo en la mutualista Casmu.

Esta intervención se inició hace tres meses debido a la difícil situación financiera que atraviesa la institución.

Durante la presentación, Rando destacó que los interventores del Ministerio han logrado generar un ahorro de 17 millones de pesos y que se ha ejecutado una parte del préstamo otorgado por el Banco República, destinado a saldar las deudas acumuladas por Casmu.

Posteriormente, en una rueda de prensa, la ministra reafirmó que la intervención continuará sin cambios en las autoridades de la mutualista.

"Los interventores van a seguir trabajando.

Es de interés que la población sepa que están trabajando muy correctamente", enfatizó Rando tras su encuentro con los legisladores.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA EXPONE ANTE EL PARLAMENTO LOS RESULTADOS SOBRE CASMU; MINISTRA DESTACA UN AHORRO ACUMULADO DE 17 MILLONES DE DÓLARES

d publica expone ante el parlamento los resultados sobre casmu ministra destaca un ahorro acumulado de 17 m

Tags

ministra, ministerio, presenta, sorprendentes, resultados, parlamento, interventores, trabajando, millones, resalta, informe, mutualista

Noticias relacionadas

4.1 * Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los intervenentes sobre la mutualista

4.3 * El gobierno emitió un decreto que amplía las facultades de los intervenentes en Casmu

3.7 * Casmu solicita al Msp acceso al informe de los intervenentes que evaluaron a la mutualista

4.0 * Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando

4.8 * Informe del Msp sobre la intervención en Casmu: detalles reveladores que se discutirán en el Parlamento

4.7 * Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando

4.6 * Casmu: Rando asegura que la intervención sigue en pie mientras aguarda el primer informe

4.9 * Banco República otorga un nuevo adelanto de 125 millones de pesos al Casmu para fortalecer sus servicios de salud

3.9 * Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura

4.4 * Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024